



5月のひよこだより



☆5月のねらい☆

- 0歳児・・・連休明けの生活リズムを整えながら、無理なく環境に慣れるようにする。
- 1歳児・・・1人ひとりの生活リズムを大切にしながらゆったりと関わり、要求や思いを十分に受け止める。



☆☆☆お知らせとお願い☆☆☆

- 24日(月)～29日(土)は、保育自由参観週間となっています。都合の良い日時に来園し、お子さんの園での様子をご覧いただきたいと思ひます。また、保護者総会を予定していましたが、今年度は書面での議決とします。
- お子さんの爪が伸びていませんか？週に一度はチェックしていただき短く保つようお願いします。
- 持ち物の名前が薄くなっていたり、記名の無い物がみられます。再度確認していただき、持ち物全てに名前を記入をお願いします。
- 毎月初めに歯ブラシの交換をしたいと思ひますので、新しい歯ブラシの準備をお願いします。
- 天気の良い日には、散歩に出かけたいと思ひます。毎日、足に合った靴での登園、帽子の準備をお願いします。

入園・進級から1か月が経ち、新しい環境に戸惑い泣いていた子どもたちも、少しずつ園での生活リズムに慣れ、笑顔が見られるようになりました。

天気の良い日には園庭やテラスで元気いっぱい歩き回ったり、ハイハイや腹バイで進みおもちゃに手を伸ばし遊んでいる子どもたちです。その一方で季節の変わり目や疲れから体調を崩す子どももみられます。園や家庭での起きる時間・食べる時間・寝る時間を整え、体調の変化に気をつけながら元気に登園できるようご協力をお願いします。

★ 4月の子どもたち ★

入園当初は、保護者を求めて泣きだす姿も見られましたが、優しいお兄ちゃんやお姉ちゃんとのふれあいなどで笑顔が増えてきました。

朝の集いや給食時は、椅子に座ることが難しい子もいましたが、少しずつ椅子にも慣れ保育者の手あそびや絵本を見て真似をしています。名前を呼ばれると「はい」と手を上げて返事をする姿や保育者のほうを向いてにこっと笑顔を返してくれるかわいい子どもたちです。

また、自分の持ち物が分かっている様子で、自分のかばんから帽子や洋服を保育者へ持ってきたり、ズボンに足を入れて着衣しようとする姿もみられます。たくましいですね！！

